
В ДЕКАБРЕ ВО ДВОРЦЕ 
СПОРТА «ФАКЕЛ» ПРОХОДИЛ 

ТРАДИЦИОННЫЙ СПОРТИВНЫЙ 
ПРАЗДНИК, ПОСВЯЩЕННЫЙ ДНЮ 

ЛЮДЕЙ С ОГРАНИЧЕННЫМИ 
ФИЗИЧЕСКИМИ ВОЗМОЖНОСТЯМИ, 

ПО ТИПУ «ВЕСЁЛЫХ СТАРТОВ».

Все команды, согласно же-
ребьевке, испытали свои 
возможности на  этапах: 

«Набрасывание обруча на стой-
ку» (10 попыток), «Броски тен-
нисным мячом в  цель» (5  по-
пыток), «Кегельбан» (3  по-
пытки), «Хоккей» (5  попыток), 
а  также эстафета по  ведению 
надувного мяча на время.

Соревнования прошли очень 
четко и  организованно, за  что 
хочется сказать спасибо глав-
ному судье Г.П. Строкиной, 
главному секретарю Л.А. Зи-
менковой, судьям на  этапах: 
Е.Е. Лысенко, И.Ф. Шаламо-
вой, В.Ф. Мишариной, Т.А. 
Аркашиной, О.Ф. Арефьевой, 
Я.В. Боярской, Г.А. Ильиной.

В перерывах свое мастерство 
присутствующим показали 

юные гимнастки-художницы, 
каждое выступление которых 
было встречено аплодисмента-
ми. Надо сказать о теплой това-
рищеской атмосфере и  о  вза-
имной поддержке участников. 
А  по  окончании соревнований 
и после подведения итогов все, 
без исключения, вышедшие 

на старт, были поощрены оди-
наковыми призами.

Большое спасибо физкультур-
но-спортивному центру «Фа-
кел»! Мы  всегда ценим ваши 
усилия по  созданию для нас 
праздника!

А. ИВАНОВ
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Момент спортивного праздника. Фото автора

 Мини-футбол  По традиции

 Эхо Олимпиады

 Русские шашки

 Конькобежный 
    спорт

Обыграли 
Красноуральск 
и Лобву…

С разной 
степенью 
успеха
ВО ВРЕМЯ рождественских и но-
вогодних праздников шашисты 
Лесного вторым составом приня-
ли участие в двух представитель-
ных турнирах.

24  декабря в  Новоуральске 
в  СК  «Лабиринт» прошел Ново-
годний турнир, в  котором уча-
ствовали (кроме хозяев) гос-
ти из  Екатеринбурга, Невьянска 
и Лесного. По регламенту (швей-
царская система в  9  туров) ка-
ждому из  13  игроков отводи-
лось 10 минут на партию. Победа 
в турнире досталась новоуральцу 
Леониду Капитонову (5,5  очков), 
но и наши игроки выступили хо-
рошо: Олег Кувшинов (5  очков) 
стал вторым, Канифьян Фази-
льянов (5 очков) — третьим, Вик-
тор Смирнов (4  очка) — пятым, 
Михаил Гребенёв (3,5  очка)  — 
седьмым.

А  вот турнир памяти масте-
ра спорта А.Т. Аюпова в  Асбе-
сте (3-6  января) оказался более 
представительным: 24  участни-
ка из 8 городов, все игроки име-
ли квалификацию не  ниже кан-
дидата в  мастера, а  пятеро име-
ли звание мастера. Регламент 
был серьезнейший: «швейцар-
ка» в 9 туров и 45 минут на пар-
тию каждому участнику. И  здесь 
наши достижения оказались на-
много скромнее: К.  Фазилья-
нов с  результатом 4,5 очка фи-
нишировал девятым, О.  Кувши-
нов (4,5 очка) занял десятое мес-
то, Виктор Смирнов (4,5 очка) — 
пятнадцатое.

О. спортивный

Уверенные 
победы 
лесничан
Первенство Северного округа

ЗАВЕРШИЛИСЬ игры первых туров 
на первенство Северного управлен-
ческого округа по мини-футболу, 
проходившие в Новой Ляле.

Среди юношеских команд спор-
тсменов 1999-2000 г.р. команда 
СДЮСШОР «Факел» уверенно обы-
грала команду Лобвы со счётом 20:0 
и команду Новой Ляли 18:5 (тре-
нер-преподаватель Ю.В. Снегирёв).

Среди команд спортсменов 2005-
2006 г.р. команда СДЮСШОР «Факел» 
одержала две победы: над командой г. 
Нягань 10:5 и над командой Лобвы 10:0 
(тренер-преподаватель А.В. Рычков).

Среди команд спортсменов 2007-
2008 г.р. выступали две команды 
СДЮСШОР «Факел». Команда трене-
ра-преподавателя В.И. Снегирёва 
выиграла две игры — у команды Но-
вой Ляли 11:1 и у команды «Смена» 
(г. Урай) — 8:2.

Команда тренера-преподавателя 
А.В. Рычкова, также сыграв две игры, 
одержала в них две победы: над ко-
мандой «Смена» (г. Урай) 9:3 и над 
командой «ДЮСШ» (г. Нягань) 10:0.

Поздравляем юношей и трене-
ров-преподавателей с отличным 
выступлением!

СДЮСШОР «Факел»
Лесной

Всегда рады 
встрече со спортом

ЕСЛИ НЕ ВДАВАТЬСЯ В ПОДРОБНОСТИ 
ОЛИМПИЙСКИХ СОРЕВНОВАНИЙ 

ПО ХУДОЖЕСТВЕННОЙ ГИМНАСТИКЕ, 
ТО В МЕДАЛЬНОМ ПЛАНЕ ПОЛУЧИЛСЯ 

МАКСИМАЛЬНО ВОЗМОЖНЫЙ 
РЕЗУЛЬТАТ.

О. озерОВ 

В  индивидуальном многобо-
рье золотую медаль завоева-
ла Маргарита Мамун, а сере-

бряную  — Яна Кудрявцева. В  ко-
мандном многоборье сборная Рос-
сии в  составе Анастасии Близ-
нюк, Веры Бирюковой, Анаста-
сии Максимовой, Марии Толкачё-
вой и  19-летней екатеринбуржен-
ки Анастасии Татаревой (кстати, 
это единственное «золото» Сверд-
ловской области в Рио) поднялась 
на  верхнюю ступеньку пьедеста-
ла почета. Но  если у  гимнасток-
«личниц» прошедшее четырехле-
тие прошло под знаком сплош-
ных побед, то в командных сорев-
нованиях три последних чемпи-
оната мира россиянки пропуска-
ли соперниц вперед. И тогда за год 
до  Олимпиады на  работу с  ними 
переключилась Ирина Винер. Она 
без внешнего сожаления разо-
гнала прежний состав и  набрала 
новый. Из  «золотой лондонской 
группы» вернуться сумела обрат-
но лишь Анастасия Близнюк. Про-
грамма была поставлена сложней-
шая, и  ее  безупречного выполне-
ния пришлось добиваться жесто-
чайшей пахотой в  зале под изма-
тывающие изо дня в  день повто-
рения программы, смахивающие 

на дрессировку. И на самой Олим-
пиаде после первого вида (5 лент) 
Анастасия Близнюк упустила лен-
ту  — и  это сразу отбросило рос-
сиянок на  3-е место. Зато вто-
рое упражнение (6 булав + 2 обру-
ча) наши спортсменки исполнили 
выше всяких похвал и  выиграли 
в  итоге у  занявших второе и тре-
тье места испанок и болгарок поч-
ти 0,5 балла.

Приятно, что на  Олимпиадах 
в 2000, 2004, 2008 и 2016 г.г. хотя бы 
одна гимнастка из Сверд-
ловской области была 
в составе сборной Рос-
сии (в 2012 году не по-
лучилось из-за трав-

мы). Все это — следствие того, что 
в  нашей области (да  и  в  Лесном) 
с  девочками работают очень ква-
лифицированные тренеры, мно-
гих из  которых приглашают ра-
ботать в  другие регионы страны 
и за рубеж.

Сегодня на  наши традицион-
ные вопросы «Как вы  оценивае-
те выступление сборной России 
на  Играх в  Рио по  вашему виду 
спорта?» и  «Что вы  можете ска-

зать о  состоянии вашего вида 
спорта в Лесном?» отвечает заслу-
женный тренер России по худо-
жественной гимнастике Раиса 
Алексеевна Черноголова:

1. «Олимпиада показала, что бу-
дущее  — за  фактурными спор-
тсменками. Уровень конкуренции 
(особенно хореографическая под-
готовка) вырос. Гимнастки других 
стран тренируются вместе с  на-
шими на  базе в  Новогорске, изу-
чают наши методики, привлекают 
к работе наших тренеров и хорео-
графов. А в плане результата у Рос-
сии пока все нормально. В  груп-
повых упражнениях конкуренция 
стала на  порядок выше, т.к. гим-
насток Испании, Италии, Фран-
ции, Израиля и других стран гото-
вят наши тренеры. Россиянки про-
демонстрировали в  Рио сложней-
шую программу, во многом риско-
ванную, и  за  счет чистоты ее  вы-
полнения и были получены побед-
ные баллы».

2. «В  Лесном тренеры готовы 
и  хотят работать, но  надо серьез-
ней заниматься поиском и отбором 
действительно одаренных девочек. 
А пока работаем с теми, кто есть.

Вообще, пока мы  конкуренто-
способны в  основном в  команд-
ных соревнованиях и  часто попа-
даем в  призеры за  счет хорошей 

постановки программ в  группо-
вых упражнениях тренера Люд-
милы Александровны Латы-
шевой (ее  услугами пользуют-
ся и тренеры из других городов). 
У  нас есть перспективнейшая 
команда девочек 2007 г.р. В груп-
повых упражнениях она два года 
подряд (2015, 2016) побежда-
ла в  первенстве ОФСОО „Русь“, 
а  также на  областных турнирах, 
но запасных в этом возрасте у нас 
нет: одна „вылетает“  — и  заме-
нить некем.

Не  хватает девочкам, которые 
приходят к нам, хореографической 
подготовки, из-за чего наши ре-
зультаты нестабильны. Пока не бу-
дет острой конкуренции и взаимо-
заменяемости, больших успехов 
не будет. А ярких индивидуально-
стей нам пока не хватает». 

Хоть внешне всё 
благополучно

в 2000, 2004, 2008 и 2016 г.г. хотя бы 
одна гимнастка из Сверд-
ловской области была 
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Фото автора

Кипят 
ледовые 
баталии!
Первенство Северного округа

В ДЕКАБРЕ в  г. Серове про-
шел I этап первенства Северного 
управленческого округа по конь-
кобежному спорту. В  соревно-
ваниях приняли участие спор-
тсмены из  Краснотурьинска, Се-
вероуральска, Серова и  Лесного. 
Юные конькобежцы соревнова-
лись каждый в  своей возрастной 
группе, отдельно среди девушек 
и юношей. 

По  итогам двух дней борьбы 
и  по  сумме 4-х дистанций побе-
дителями и призёрами стали: сре-
ди спортсменов младшего воз-
раста (девушки) Алина Малеко-
ва заняла 2  место, Юлия Жуко-
ва — 3  место. Среди юношей Ро-
ман Шабалин стал победителем, 
Кирилл Архипов занял 3 место.

Среди спортсменов среднего 
возраста (девушки) 1 место заво-
евала Полина Пронина.

Среди юношей старшего возрас-
та победителем стал Илья Козлов, 
Вадим Житников занял 3 место.

Среди юниоров первые места 
у  Дарьи Безматерных и  Васи-
лия Попова.

Поздравляем ребят и  трене-
ров-преподавателей Любовь 
Викторовну Пронину и  Сергея 
Викторовича Пронина с отлич-
ными результатами!

СДЮСШОР «Факел»
Лесной

Успехи лесничан


